

Tuléar le 16 Janvier 2022

Bien Chère Idelette, Présidente

Chers membres de Partage sans Frontières,

Une nouvelle année commence, toujours sous une chaleur accablante dans l'attente d'une pluie battante, qui malheureusement, après un passage de nuages qui disparaît avec le vent, Tuléar reste « Soif d'eau » Quand-est ce qu'il y aura quelques gouttes d'eau qui rafraîchiraient la nature ???

Malgré la sécheresse, le travail au Dispensaire ne tarit pas Autour des fêtes de fin d'année, nous avons connu un fort état grippal, en même temps un rebond de nouveau cas du covid-19 enregistré sur les Haut-plateaux à Antananarivo, à Fianarantsoa et quelques rares cas à Tuléar-Ici, les malades ne se font pas tester mais se soignent systématiquement par des vitaminothérapies ainsi que par des plantes médicinales en infusions. Pour les cas plus douteux, nous référons les malades au Centre Hospitalier pour des consultations médicales et de prises en charge !

Autrement, en plus de nos activités habituelles, nous avons reçu un projet de vitaminothérapie pour 120 enfants et 4 nourrissons qui n'allaitaient pas leur mère. C'est grâce à Partage sans frontières par qui Jean Michel et Christine BOURREL nous ont connu et a sélectionné parmi d'autres notre Centre de soins pour réaliser ce projet. Les mamans venaient massivement avec leurs enfants de 0 à 3 ans. Si nous n'avions pas limité, nous aurions facilement 200 enfants ! C'est pour dire que les familles ont « faim » et « soif » et dès que nous avons lancé le projet, elles se rappliquaient. De ce fait nous recevons les mamans avec les enfants pour distribuer les vitamines une fois par mois en même temps pour la pesée. Les quatre nourrissons profitent bien des Nursie 1<sup>er</sup> âge. Nous souhaiterions que la 2<sup>e</sup> vague serait une aide alimentaire pour les plus vulnérables après les vitamines ! Docteur Éric étant en congé jusqu'au mois de mars, nous l'attendons vivement son retour.

De ce fait, nous soignons aussi ces enfants avec leurs mamans quand ils ne sont pas en forme, souvent des troubles digestifs, diarrhées, ballonnement abdominal, les déparasiter, et en cas de fièvre.

En tout cas, les mamans sont reconnaissantes et remercient les personnes qui nous ont bénéficié ce projet.

Pour terminer, je tiens à vous présenter notre demande de financement du Dispensaire dans le but de mieux servir et soigner les personnes malades qui nous sont confiées. Depuis deux ans, le prix des médicaments ne cesse d'augmenter avec les PPN (riz, huile, maïs, pois sec etc...), les nourritures de base des malgaches, mais nous ne repoussons jamais ceux viennent se faire soigner chez nous grâce aux aides que nous recevons de vous.

Ainsi, nous vous présentons :

1- PERSONNEL

Coût annuel de l'Infirmière

80 euro/ mois x 12 mois= 960 Euros

2- FONCTIONNEMENT

.médicament, produit d'entretien, divers :

200 euro/ mois x 12 mois = 2 400 euro

3- CHARGE

Jirama (eau et électricité) téléphone

70 euro/ mois x 12 mois = 840 euro

Au total : 4 200 Euro

Nous vous remercions de votre aide et soutien et encore tous nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année 2022

Au nom de l'Association NY AINA

Juliette

La présidente



